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12+

с 3  по 13 октября - Всероссийская декада подписки. Газету «красное знамя» на 1-е полугодие 2023 года  
в эти дни можно выписать  за 759 рублей 54 копейки.  по льготе стоимость газеты  -  679 рублей 2 копейки.

5 октября - день учителя z

Уважаемые учителя и ветераны
региональной сферы образования!

Примите самые тёплые, искренние позд-
равления с профессиональным праздником 
и слова благодарности от сотен учеников и 
их родителей за ваш благородный труд!

Ваши выпускники потом прошли мно-
гие жизненные университеты, получи-
ли среднее и высшее образование, неко-
торые даже стали аспирантами, доктора-
ми наук, но именно школа заложила в них 
базовые знания, которые запомнились на 
всю жизнь. Именно ваш педагогический 
талант, доброта и терпение сформирова-
ли личность ребёнка, привили интерес к 
будущей профессии. А сколько ещё ребят 
последовали примеру своих наставников 
и стали педагогами! 

В сфере образования Белгородской об-
ласти трудятся замечательные, отзывчивые, 
по-настоящему преданные своему делу лю-
ди.  Не считаясь с личным временем, они са-
моотверженно выполняют свой професси-
ональный долг, мужественно продолжают 
вести дистанционные уроки в пригранич-
ных территориях. Для наших учителей это 
не просто работа, а миссия по воспитанию 
достойного поколения граждан страны - и 
они выполняют её на «отлично»!

В последний год региональным Прави-
тельством предпринят целый ряд мер, на-
правленный на повышение социальной за-
щищённости работников сферы образова-
ния и престижа педагогических специаль-
ностей. Так, с этого года педагогам, внесшим 
наибольший вклад в подготовку талантли-
вых детей - обладателей персональной гу-
бернаторской стипендии, будет выплачи-
ваться премия в размере 58 тыс. рублей. Вто-
рой год в регионе осуществляются ежеме-
сячные выплаты педагогам на заслуженном 
отдыхе, имеющим почётные звания в сфере 
образования, в размере 3450 рубля.

Особое внимание - сельским школам. В 
2022 годустартовал конкурс «Я – будущий 
педагог», целью которого является закреп-
ление талантливых выпускников вузов на 
рабочих местах. Главный приз - 300 тысяч 
рублей и гарантированное трудоустройс-
твов сельских школах. Также реализуется 
программа «Земский учитель», в рамках 
которой учителям, переехавшим в сель-
скую местность, выплачивается 1 милли-
он рублей. Действуют и другие социальные 
гарантии педагогам.

Даже спустя десятилетия, мы всегда с 
большой любовью вспоминаем своих учи-
телей, и неповторимые школьные годы. И 
вы, дорогие друзья, помните все свои вы-
пуски, наши детские проказы и успехи, зна-
ете, как сложилась взрослая жизнь учени-
ков, сопереживаете и гордитесь нашим до-
стижениям. Сердечное вам спасибо!      

От всей души желаю вам мирного неба, 
крепкого здоровья и семейного благополу-
чия, простого человеческого счастья и все-
го самого доброго!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области

Татьяна Николаевна Резниченко с 
детства мечтала стать учителем. 
Время шло, а желание не пропадало. 
Когда она была девятиклассницей 
Масловопристанской средней шко-
лы, завуч Мария Григорьевна Репина 
разглядела в ней прирождённого пе-
дагога. Посоветовала своей ученице 
пройти курсы в школе юного педаго-
га при БелГУ. Это как раз бы поспо-
собствовало поступлению в высшее 
учебное заведение.

Так школьница стала постигать азы 
будущей профессии. Параллельно с 

окончанием школы закончились и курсы. 
И хотя мама Татьяны Николаевны видела 
её в торговле, папа одобрил решение до-
чери и сказал, что это очень хорошая, ува-
жаемая профессия – сельский учитель. 

Четыре года обучения в ВУЗе пролете-
ли быстро, и Резниченко устроилась на ра-
боту в свою родную Масловопристанскую 
школу. Коллеги встретили молодого спе-
циалиста очень тепло. Особенно подде-
ржала завуч начальных классов Зинаида 
Кузьминична Батурина. Она очень силь-
но помогла и словом, и делом, передала 
весь ценный опыт, ведь была заслужен-
ным учителем РСФСР. А её девиз Татья-
на Николаевна переняла себе: «Меньше 
слов, больше дела». Незаметно пролете-
ли 36 лет. 

- На протяжении всей школьной жиз-
ни моя семья была в курсе всех моих дел. 
Приходила домой делилась с родными, 
все разговоры были о работе, - вспоми-
нает Татьяна Николаевна. – Близкие слу-
шали, поддерживали, радовались и со-
переживали вместе со мной. Я настоль-
ко люблю свою профессию, что просто 
не передать словами. Сейчас думаю, мне 
ведь когда-то придётся уйти на заслужен-
ный отдых. И ужасаюсь от мысли: как же 
я буду жить без школы. А особенно, ког-
да нам построили новую школу, я каждое 
утро летела туда. Раньше всех приходила 
и позже всех уходила. Вы знаете, некото-
рые люди в воскресенье говорят, что не 
хотят завтра на работу, а я жду - не дож-
дусь, когда же наступит этот понедельник. 
Дочь иногда спрашивает, не заболела ли 
я часом? А я ей отвечаю, что да, давно бо-
лею работой.

Татьяна Николаевна с большим вдох-
новением говорила о школе. Невооружён-
ным глазом было видно, что слова эти ис-
кренние. Немного с грустью вспоминала 
прошлое, с гордостью вспоминала чуть ли 
не каждого ученика. А сколько их было за 
36 лет. Всё повторяла «мои любимые уче-
ники…».

Прирождённый учитель

В Масловопристанской школе много 
учеников. Здесь целых три параллели на-
чальных классов. В классе Татьяны Нико-
лаевны 27 ребят. Она старается каждому 
уделить должное внимание, а если того 
требует ситуация, остаться после уроков 
позаниматься индивидуально. 

- Для меня вся моя жизнь – родная 
школа. Я до того влюблена в свою про-
фессию, вы себе даже не представляе-
те. Очень люблю детей, жителей Масло-
вой Пристани, свой посёлок. Здесь про-
шло моё детство. Я знаю здесь каждую 
травинку… Сын говорит, что можно дав-
но уже было переехать в город, но никог-
да я отсюда не уеду. Считаю, что родилась 
счастливой, несмотря на то, что любимый 
супруг ушёл рано. Меня спасла любимая 
работа. – поделилась откровением Тать-
яна Николаевна.

Для того, чтобы учить детей нужно 
иметь не только хороший багаж знаний, 
но и талант. Также необходимо находить 
общий язык с родителями. Возможно, кто-
то не поверит, но за все годы работы Тать-
яна Николаевна ни разу ни с кем не кон-
фликтовала. Для неё самое главное – ре-
шать вопросы мирно, по-хорошему.

Педагогический состав в школе сфор-
мированный, почти все учителя работают 

долго, многие из них имеют профессио-
нальный стаж примерно такой же, как и 
у Татьяны Николаевны.

- У нас крепкий и сплочённый коллек-
тив. Наталья Анатольевна Андреева прос-
то замечательный директор, профессио-
нал своего дела. До этого у нас была Анна 
Михайловна Кочерова. За этими руково-
дителями мы как за каменной стеной. В 
таких условиях работать – одно удоволь-
ствие, - сказала в завершении разговора 
Резниченко.

Свободного времени, как такового, у 
Татьяны Николаевны нет. В последнее 
время все педагоги загружены ещё и бу-
мажной работой. Но «окошко» для люби-
мой дачи заботливая мама и бабушка всег-
да находит. На огороде размером в 15 со-
ток она выращивает для своей семьи всё, 
по её мнению, необходимое. 

В сентябре этого года портрет Татья-
ны Николаевны занесли на Аллею Трудо-
вой Славы Шебекинского городского ок-
руга. Ей вручили благодарственное пись-
мо Губернатора Белгородской области за 
многолетний добросовестный труд, боль-
шой личный вклад в социально-экономи-
ческое развитие нашего края.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Уважаемые работники и ветераны 
системы образования! Дорогие учителя!

Примите самые тёплые поздравления с профессиональ-
ным праздником – Днём учителя!

Ваша профессия одна из самых необходимых и востребо-
ванных в обществе. Именно вы несёте детям знания, воспи-
тываете в них лучшие качества, учите трудиться и мыслить, 
быть творческими людьми. Вкладывая силы и знания в сво-
их учеников, вы формируете тот фундамент, на который они 
будут опираться всю жизнь. 

Особые слова благодарности ветеранам педагогического 
труда, которые продолжают трудиться, являясь примером для 
молодых учителей, образцом глубокой преданности своему 
призванию.

Дорогие наши учителя! Низкий поклон за ваш благород-

ный труд, терпение и мудрость. От всей души желаем новых 
профессиональных достижений, крепкого здоровья, благо-
получия вам и вашим близким, благодарных и целеустрем-
ленных учеников, которые всегда будут радовать вас свои-
ми успехами!

Пусть никогда не покидают вас энтузиазм, любовь к детям, 
стремление учить и учиться, созидать и покорять новые вер-
шины профессионального мастерства!

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

А. СВЕтЛиЧный,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа
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Власть z

прямой эфир z

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов провёл личный  
приём граждан в Масловопристанс-
кой территории. Со своими наболев-
шими вопросами к нему пришли во-
семь человек.

Часть обращений носила обществен-
ный характер. Так, жители нового 

микрорайона ИЖС-70 попросили изме-
нить маршруты  автобусов, в частности, 
«Шебекино-Белгород», чтобы они заез-
жали в новый микрорайон.

- Уже занимаемся решением этого 
вопроса  вместе с областным управлени-
ем автомобильных дорог и транспорта. С 
нового года автобусы начнут заходить в 
микрорайон. К этому времени необходи-
мо подготовить заездные карманы,  обо-
рудовать остановки, - ответил Владимир 
Николаевич Жданов.

Также в рамках благоустройства и 

развития инфраструктуры микрорайо-
на в следующем году будут установлены 
спортивно-игровые площадки, указатели 
с названием микрорайона «Солнечный»,  
смонтировано наружное освещение на 
ряде улиц. По просьбам жителей будет 
оборудован пандус для колясок возле ав-
тобусной остановки на трассе «Белгород-
Шебекино». Что касается открытия  но-
вых магазинов в микрорайоне, то мест-
ные власти ждут предложений от пред-
принимателей, они окажут им содейс-
твие, в частности, предоставят земель-
ные участки под торговые точки.

Жительница посёлка  просила решить 
вопрос со строительством ливневой ка-
нализации по переулку Школьный и ули-
це Донецкая, чтобы избавиться от под-

топления ряда домовладений, и ещё сде-
лать на этом участке дорожное покрытие. 
Глава администрации округа дал по это-
му поводу  поручения специалистам со-
ответствующих служб, также как и по ре-
монту канализационных сетей в подвале 
одного из домов по улице Шумилова.

Староста хутора Гремячий Надежда 
Ивановна Кобзева пришла на приём по 
просьбе всех жителей. За содействием в 
строительстве в хуторе центрального во-
допровода. Владимир Николаевич Жда-
нов сообщил, что эти работы планирует-
ся выполнить в 2023 году в рамках реа-
лизации областной программы «Чистая 
вода».

Юрий тРОФиМОВ
Фото автора

Пришли к главе                           
за содействием

Глава администрации Шебекинс-
кого городского округа  Владимир 
Николаевич Жданов на своих стра-
ницах в социальных сетях «ВКон-
такте» и «Одноклассники» провёл 
очередной прямой эфир, ответил 
на поступившие вопросы. 

Жители поинтересовались тем, вос-
станавливаются ли после обстре-

ла повреждённые дома в Вознесеновке 
и какова ситуация в Зиборовке. 

- Да, в Вознесеновке пострадали 
несколько домов и автомобилей. Се-
годня там полным ходом идут восста-
новительные работы. По повреждён-
ным домам и автомобилям сделали 
экспертные заключения, определи-
ли  по сметам суммы затрат. Подряд-
чик приступил к восстановлению до-
мов.  В Зиборовке пострадавших  от 

обстрела  нет, - ответил глава адми-
нистрации Шебекинского городско-
го округа.

Шебекинка сообщила, что её муж был 
мобилизован, хотя имеет серьёзные 
проблемы со здоровьем. И спросила, как 
поступать в этой ситуации. Владимир 
Николаевич Жданов пояснил, что мо-
билизованный может подать рапорт ко-
мандиру воинской части на прохожде-
ние медицинской комиссии. Админис-
трация округа, со своей стороны, также 
отработает данное обращение.

Поступил вопрос, как будут работать 
школы на текущей неделе. Это волнует 
очень многих шебекинцев.

- Пока мы приняли решение, посове-
товавшись с оперативными службами и 
региональным министерством образо-
вания,  о продлении обучения в школах 
в дистанционном формате ещё на неде-
лю. Для нас всегда было и будет в при-
оритете обеспечение безопасности на-

ши детей. Продолжим  следить, как бу-
дет дальше развиваться ситуация, и обя-
зательно к концу текущей недели  вновь 
примем совместное решение, -  сооб-
щил Владимир Николаевич  Жданов.

Жительница Масловой Пристани 
спросила, планируется ли открыть в 
посёлке приют для бродячих живот-
ных. Ответ был таким: в настоящее вре-
мя строится приют для содержания без-
надзорных животных, прежде всего со-
бак, в Вознесеновской территории, а не 
в Масловой Пристани. Он будет сдан в 
текущем году.

Также руководитель муниципалитета 
сообщил, что по обращениям шебекин-
цев и жалобам на управляющую компа-
нию «Рем-жилье» уже наведен порядок, 
убран мусор  возле одного из домов по 
улице  50 лет Октября, будут приняты 
меры, чтобы подобные ситуации боль-
ше не повторялись.

Юрий тРОФиМОВ

Пообщался в прямом эфире

личный приём z

По поручению губернатора 
военнослужащим окажут 
дополнительную соцподдержку

На оперативном совещании правительства 
губернатору доложили о мерах поддержки се-
мьям мобилизованных жителей Белгородской 
области. Прежде всего, это единовременная 
выплата размером в 100 тысяч рублей каждо-
му военнослужащему ВС РФ, призванному из 
нашего региона. Она должна быть перечисле-
на в ближайшее время. 

Кроме того, в ходе совещания были озву-
чены и дополнительные меры социальной 
поддержки. Так, для семей военнослужащих, 
в которых после 21 сентября 2022 года роди-
лись или будут рождаться дети, предусмотре-
на единовременная выплата в размере 50 ты-
сяч рублей. 

Также будет предоставлена ежемесячная 
региональная выплата в размере 3 тысяч руб-
лей на питание несовершеннолетних детей 
военнослужащих. Если же дети мобилизо-
ванных являются студентами дневной фор-
мы обучения в средних и высших учебных за-
ведениях, то период начисления пособия про-
длевается до 23 лет. Такую меру поддержки по 
расчётам Министерства социальной защиты 
населения и труда Белгородской области смо-
гут получить 1,5 тысячи детей.

Кроме того, в правительстве обсудили воз-
можность введения дополнительной льготы 
по оплате услуг ЖКХ для мобилизованных 
жителей региона. Один из вариантов - еже-
месячная выплата размером в 4 тысячи руб-
лей, что в общей сложности составит 42 млн 
рублей до конца года. Рассматривается и воз-
можность предоставления 50% скидки на оп-
лату коммунальных услуг, исходя из объемов 
дохода их получателей.

«Надо понимать, обеспечиваем мы льготой 
каждого военнослужащего или исходим из 
доходов конкретной семьи, - подчеркнул Вя-
чеслав Гладков. – Сейчас мы создаем рабочую 
группу и вырабатываем единое консолидиро-
ванное решение до конца следующей неде-
ли, с учётом ситуации в каждой такой семье». 
 Губернатор подчеркнул, что за счёт региона 
будет обеспечено приобретение расширен-
ного набора сезонного обмундирования для 
военнослужащих из Белгородской области. 
Эту задачу планируется профинансировать 
за счет внебюджетных источников.

«Мы сможем посильно помочь только тем 
гражданам, которые были призваны на служ-
бу в Вооруженные силы РФ из нашего региона, 
- отменил губернатор. – В Министерстве обо-
роны есть вся экипировка, но для комфорта 
наших мобилизованных жителей можно улуч-
шить уставную форму. Сделаем все, чтобы ре-
шить эти вопросы». 

Помогут оплатить                      
аренду жилья

Власти разработали дополнительный па-
кет мер для переселённых из приграничных 
сёл белгородцев.

Как рассказала региональный министр со-
циальной защиты населения и труда Елена Ба-
танова, семьям помогут оплатить аренду жи-
лья. Власти предусмотрят ежемесячные выпла-
ты в размере 10 тыс. рублей. Это касается тех, 
кто снимает квартиру по договору аренды най-
ма жилого помещения, зарегистрированного в 
налоговой инспекции. Многодетные семьи бу-
дут получат по 15 тыс. рублей.

«Данные меры не будут учитываться при 
расчете размера материального обеспечения 
дохода, либо совокупного дохода, при опреде-
лении права на иные меры социальной подде-
ржки, т.е. детские выплаты, ежемесячные вы-
платы другие и так далее. Мы не будем их учи-
тывать, доход семьи не будет ухудшен при рас-
чете», – отметила Елена Батанова.

Кроме того, при заключении такого дого-
вора предполагается ещё по 10 тыс. рублей 
единовременной выплаты на каждого члена 
семьи. Как проинформировала пресс-служба 
правительства, власти предполагают, что дан-
ная мера затронет 2,5 тыс. человек на общую 
сумму 25 млн рублей областного бюджета.

«Я обозначу, что такая единоразовая выпла-
та в 10 тыс. рублей будет полагаться каждому 
члену семьи только в том случае, если семья не 
проживает в пункте временного размещения 
или в гостинице, а самостоятельно снимает жи-
лье за собственные средства по договору найма 
жилья», – сказал  Вячеслав Гладков.


